

保護者アンケートの結果報告

小谷野しょうぶ保育園

◆①～⑯（選択肢のある部分）についてのご意見

- 保護者会で園での生活ビデオをみました。園生活の様子が見られて良かったです。片親だけの出席だったので、出来ればデータを頂ける手段があれば、より嬉しいなと思いました。このコロナの状況だと、1月の生活発表会も同じ様になるのであれば、何とかして家族に成長を見せてあげたいです。
- 親子ともに大変良くして頂いていると感じます。コロナの関係で直接目にすることはできませんが、家での様子や連絡帳などを通して子どもの成長が感じられて嬉しいです。
- 普段であれば保護者が行うことも先生方にやっていただけ、負担をかけてしまって申し訳ない気持ちです。
- 季節を感じる製作物など、親がなかなかしてあげられない遊びを体験させてもらい、ありがたい。コロナ禍の中、子どもたちが楽しく過ごせるよう、様々な工夫を下さりありがたいです。
- りす組のママ達のライングループがありましたら入れて欲しいです。
- コロナウィルス感染防止の為、朝、帰りに先生方に来てもらい忙しい中、そのような対応をしていただいていることに感謝しています。
- 保育園の対応は適切で問題ないと思うが、保育士の負担になっている部分は保護者の協力を求める等、考慮した方が良い。保護者が行っていた朝の準備や送り迎えなど…
- ⑪でどちらともいえないと選んだのはコロナで保護者が園内に立ち入る機会が減り、情報が得られないからです。
- ⑯「不審者侵入を防ぐための工夫」はみられると感じていますが、はたして本当に防げるのかどうか疑問を感じる場合があります。登園時の保護者入室の時は以前よりもきちんとチェックされるようになりましたが、インターホンが切れていると知らずに氏名を言って、前の親子に続いて玄関に入ってしまうケースを時折見かけます。（計画的に侵入しようとする者がいれば出来てしまうなと思ったりします）行事などの時以外でも小谷野しょうぶのグラウンドや体育館は色々な方が使用しているので、不審者かどうかもわかりにくい環境だなと思います。
- 子どもは保育園が大好きで、お休みしてママと遊びに行こうと誘っても保育園はお休みしたくないと言うほどです。そんな居心地が良い場所を作って下さっている先生方には感謝しかありません。園での行事などの中でも自信をつけさせてもらっています。
- 感染症の発生に関してはメールでの報告があっても良いかと思います。特にコロナに関してなど、初めての事で不安も多いです。
- 子どもが保育園に行くことを楽しみにしており、帰宅後に園でのことを話してくれるので、子どもの園生活には言うことないです。園の先生方の対応には大変感謝しております。

3. 今後も大切にしてもらいたいことや続けてもらいたいこと

- 行事の日程調整など、感謝の気持ちでいっぱいです。
- 日々の保育もきめ細やかな観察や連絡のご対応非常にありがたいです。
- コロナの影響で保育室に入れない分、普段の様子の写真の掲示は続けて欲しいです。手形や足形の作成は成長を感じることができるので、製作の中でも嬉しいです。
- 小さな変化に気づき細かく連絡を下さりありがとうございます。先生方のおかげで、早めの受診等、予定を立てることが出来ています。
- 先生の入替わりがとてもあっさりしているので、お知らせして下さるとうれしいです。とてもお世話になった先生が月のお便りで「退職された」と知り、お礼の一言も言えなかったことをとても残念に思いました。
また、新しい先生についても子どもに「〇〇先生がね」と言われてもよく理解してあげられなかったり、お迎えの時、先生のお名前が分からず少し気まずい思いをしたりすることがあります。
- コロナに配慮し過ぎて、子どもの成長を妨げるまたは、機会を失う事が無いように考え方を柔軟に持って欲しい。(感染リスクを考慮して散歩を復活する等)
- 季節ならではの遊び。友達とたくさん遊ぶこと(沢山楽しんで、時にはぶつかって成長して欲しい)
- 体力が余っているのか、降園後ももっと遊びたいと言っているなので、体操やお散歩など1日1回は体をしっかり動かせるような保育内容を希望します。
- 行事や英語教室などは続けて頂きたいです。(クッキングなど)
- 新型コロナで大変ですががんばってのりきりましょう。
- コロナウィルス感染症対策で更に大変なことお察し致します。お迎え時、子どもを保護者のもとへ帰すため、階段を何度も往復することとなり、大変ですね。感染させないよう、取り組みをありがとうございます。
- 先生方はいつも子どもたちの事を第一に考え、将来困らないようにご指導して下さい、感謝しております。そして、遊ぶ時は子どもの目線になり、ともに楽しんでくださっているのが、子どもから聞く話して伝わってきます。ありがとうございます。
- 保育園で学んでいることが多いので引き続きご指導よろしくお願いします。
- 個性を伸ばし、大切にしてくださる事を続けて欲しいです。
- 保護者の気持ちも大切にしてくださる事も大変感謝しています。
- 新型コロナウィルスの影響で縮小されたりはしていますが、数々の行事は続けて頂けたらと思います。
- 先生方にはいつもこまやかな気配りをして頂き感謝の毎日です。
- 中止になったバス遠足の代わりに遠足ごっこを催して下さい、コロナ禍でも子ども達の楽しい思い出がどんどん増えていっています。今後も子ども達に寄り添う素敵な保育園であり続けて下さい。
- この園では年齢が高くなるにつれて自主性を引き出すような保育をしてきているように感じるので、今後も大切にしたいです。コロナでも中止せず行事の機会を作っていると感じます。今後も何とかお願いしたいです。
- いつも子ども達の気持ちに寄り添った対応ありがとうございます。今は特に、先生がたも不安の多いことと思いますが、とても安心して子どもを預けることができます。行事など少ないのは、しかたがないです。それでも我が子は毎日楽しく通えているようで、皆さんの努力のおかげかと感謝しています。先生達大好きな子どものため、ご自愛頂きながらお仕事頑張ってください。
- 今のまま、特に要望はないです。

保護者の皆様へ

このたびは多くの保護者の方から励ましの声やご意見等を頂戴しました。本当にありがとうございました。いただいたご意見等については、現在、職員とともに、検討を重ねたり、考えを整理しておりますので、一例を紹介させていただきます。

■保護者会で園での生活ビデオをみました。片親だけの出席だったので、出来ればデータを頂ける手段があれば、より嬉しいなと思いました。

⇒個人情報保護の配慮を考えますので、禁止にしています。（園で観ることは可能です。声を掛けて下さい。）

■りす組のママ達のライングループがありましたら入れて欲しいです。

⇒保護者同士のライングループについては園では関与しておりません。ご了承ください。

■保育園の対応は適切で問題ないと思うが、保育士の負担になっている部分は保護者の協力を求める等、考慮した方が良い。

⇒新型コロナウイルスの新規感染者が増えている中で、保育園でやるべき対策は十分かどうか日々考えながら、保護者の方の安心につながるようにしています。また、保育士の負担にならない程度に設定して毎日継続していきます。

■⑩「不審者侵入を防ぐための工夫」はみられると感じていますが、はたして本当に防げるのかどうか疑問を感じる場合があります。・・・（省略）

⇒安全管理について対策をしています。構造上難しい部分もありますが、昼夜間のパトロールを強化し、校庭・校舎がそのままの環境で365日開園していることを考慮し、今後防犯システムの導入等を検討することを考えています。また、防犯カメラでの確認を行っていきます。

■感染症の発生に関してはメールでの報告があっても良いかと思えます。

⇒玄関にある掲示板での確認をして頂いていますが、さらに緊急メールを使つての報告も考えています。

■新しい先生について子どもに「〇〇先生がね」と言われてもよく理解してあげられなかったり、お迎えの時、先生のお名前が分からず少し気まずい思いをしたりすることがあります。

⇒職員園服エプロンの名札に名前が記入されているか再確認し、記入するようにしました。

■コロナに配慮し過ぎて、子供の成長を妨げるまたは、機会を失う事が無いように考え方を柔軟に持ってほしい。（感染リスクを考慮して散歩を復活する等）

⇒11月から園外保育（散歩）少しずつ始めています。外あそびの時間や校庭の開放日には思いっきり体を動かして遊んで体力アップにつなげています。

その他のご意見、ご要望に関しましても、職員と話し合い、工夫できるものは改善していきたいと考えております。また、保護者が良いと評価して下さったことは、継続して実施していきますので、今後ともご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。